
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 青 木 功 雄 ① 少子化対策について 市　長 財　政
② 入札制度について こども 建　設
③ 子ども子育て支援新制度について 交　通 関係局
④ 宮内新横浜線整備について
⑤ バス路線について

2 ＊ 沼 沢 和 明 ① 学力テストの結果活用と目標値の設定について 市　長 病管者

② 給食費の公会計化について 教育長 財　政
③ 今夏のプール開放について こども 健　福

④ ビッグデータの活用と残薬の活用について ま　ち 関係局

⑤ 県警察公舎の跡地活用について

⑥ 市営塚越第２住宅の跡地活用について

3 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 英語教育について 副市長 教育長
② 市職員ＯＢの再就職について 総　務 総　企
③ 羽田空港全般について 市・こ ま　ち
④ 住民投票条例について 関係局

4 ＊ 宮 原 春 夫 ① 町内会館のバリアフリーについて 市・こ 健　福
② 建築基準法と消防法違反の住居への指導について ま　ち 港　湾
③ 住宅供給公社のマンション敷地の管理について 交　通 消　防
④ 東扇島への信号機の設置について 関係局

5 ＊ 尾 作 均 ① 「恵水」について 市　長 水管者
② 学校用地内調整池について 教育長 市・こ
③ 黒川東農業振興地域について 経　労 ま　ち

建　設

6 ＊ 山 田 晴 彦 ① 市立病院の利用者サービス向上について 市　長 教育長
② 若者雇用等について 市・こ 経　労
・建設業界の人材確保 健　福 ま　ち

③ 宮前区内の住居表示について 宮　前 病　院
④ 市営住宅等について 関係局
⑤ 野川南台コミュニティ交通について

7 ＊ 山 田 益 男 ① 夢見ケ崎動物公園について 市・こ 経　労
② 建　設 関係局

8 ＊ 大 庭 裕 子 ① 今井地域の老人いこいの家の設置について 経　労 健　福
② 国際交流センター等へのアクセスについて 建　設 交　通
③ 中部小児急病センターについて 関係局
④ 若者の就業支援について

9 ＊ 松 原 成 文 ① 丸子橋バーベキュー及び駐車場有料化について 市　長 教育長
② 市バス嘱託職員について 環　境 ま　ち
③ 道徳教育について 建　設 交　通
④ 教科書採択について 関係局

10 ＊ 河 野 ゆ か り ① 子育て支援策について 市　長 教育長
② 高齢者支援策について こども 健　福
③ 夜間学級について 消　防 関係局

平成２６年第２回定例会一般質問発言要旨（発言順）

＊印 は 一 問 一 答 方 式
平成２６年６月２４日（火）

答　　弁　　者

商店街、町内会・自治会の街路灯のＬＥＤ化につ
いて



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

11 ＊ 岩 崎 善 幸 ① 障がい者対策について 市　長 市・こ
・点字ブロックの拡大について 健　福 ま　ち
・障がい者グループホームの拡大について 建　設 関係局

② 自転車対策について
・川崎駅東口周辺の自転車対策について
・自転車走行マナーの向上策について

③ 公園の活用について
・交通公園の復活について
・健康遊具設置推進について

④ 認知症対策について
12 ＊ 小 田 理 恵 子 ① オープンデータについて 市　長 教育長

② 総合的な子どもの貧困対策について 総　務 財　政
③ 財源の確保について こども 健　福
④ 民間企業との人材交流について 関係局

13 ＊ 三 宅 隆 介 ① 生活保護制度について 市　長 副市長
② 市立病院の運営及び病床確保について 総　務 経　労
③ 越境大気汚染問題と公害問題について 環　境 健　福
④ 新たな市場開拓に向けた取組について 病　院 関係局
⑤ 行政のデジタル情報の管理体制について
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